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Abstract (en)
[origin: WO9205804A1] Metal chelates and therapeutic or diagnostic conjugates of site-specific compounds, metal chelates, and metal ions are
described. The metal chelates consist of at least two molecular components linked together. One molecular component is a chelate having a high
affinity for metal ions and a high Ks value. The other molecular component is a chelate having a low Ks value and the ability to undergo rapid metal
exchange.

Abstract (fr)
Sont décrits des chélates de métaux ainsi que des conjugués thérapeutiques ou diagnostiques de composés spécifiques du site, des chélates
de métaux, et des ions métal. Les chélates de métaux se composent d'au moins deux constituants moléculaires liés ensemble. Un constituant
moléculaire est un chélate présentant une affinité élevée pour les ions métal et une valeur Ks élevée. L'autre constituant moléculaire est un chélate
ayant une faible valeur Ks et la faculté de subir un échange rapide de métaux.
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